

## 高齢者の交流について

提案内容	<p>同じ三刀屋町でありながら、各交流センターによって対応がまちまちで疑問に思います。なるべく高齢者が自宅で引きこもらないで出かけて、顔見知りの人々とおしゃべりするのは介護保険を先に伸ばして利用するのを防ぐのでとてもよい事だと思います。</p> <p>ある交流センターでは、狭い範囲の住民の利用に限ったり、自治会加入している人達など条件を付ける所があります。他2ヶ所は利用したことがあります。とてもwelcomeで高齢者も楽しそうですし、お世話する方々も年齢層に幅があり、生き生きと接してくださっています。両ヶ所とも長く続いているようですし、参加者も多いです。少しはお手伝いもしましたがどこでも誰でも利用できるようご指導されますことを強く希望します。</p>
回 答	<p>交流センターの管理・運営は、各地域自主組織に委託しており、公共施設として、また、市民の皆様が誰でも気兼ねなく利用できる施設として、適切な管理をお願いしているところです。</p> <p>なお、各地域自主組織は、地域での協議に基づく地域課題の解決に向けた自主的な各種事業を、交流センターを会場に実施されており、高齢者等を対象とした交流の場の提供等もこうした取り組みの一環であると認識しています。</p> <p>市としても、地域自主組織による自主的な事業実施を推奨しているところですが、地域自主組織が独自に実施される事業への参加対象者等は、基本的に地域の判断により設定されている状況です。</p> <p>地域自主組織により対応が異なるのご指摘については、状況を把握のうえ、地域に居住される市民の皆様が誰でも利用、参加ができる仕組みとなるよう、地域自主組織と協議をさせていただきたいと考えております。</p> <p style="text-align: right;">(回答部署：政策企画部地域振興課)</p>